

Concurso de Tapas Multicultural: CÓMETE EL MUNDO

EL 21 DE MARZO,
en el Centro de Mayores
Villalonso, de 17:00 a 19:00

SERVICIO DE PREVENCIÓN Y MEDIACIÓN
EN CONFLICTOS DE VILLAVERDE

Únete a la diversión culinaria en el corazón de nuestro barrio! El Servicio de Prevención y Mediación en Conflictos se enorgullece en presentar la II Edición del Concurso de Tapas Multicultural: Cómete el Mundo. Este evento se llevará a cabo el 21 de marzo en el Centro de Mayores Villalonso (Calle Villalonso, 12), de 17:00 a 19:30.

¡Te invitamos cordialmente a participar en esta experiencia gastronómica! No importa tu edad o habilidad culina-

ria: este concurso está diseñado para que todas las personas de nuestro barrio puedan unirse y mostrar sus talentos culinarios. Así que no dudes en inscribirte y compartir tu receta favorita con nosotros.

Tendrás la oportunidad de probar las deliciosas tapas presentadas por los participantes, mientras disfrutas de actuaciones artísticas preparadas especialmente para ti.

Además, ¡podrás ganar un cheque regalo para gastar en los comercios del Mercado Municipal de Villaverde de Alto! ¿A qué esperas? Únete a nosotros en este festín multicultural y celebremos juntos la diversidad de sabores que nuestra vecindad tiene para ofrecer.

¡Te esperamos!

BASES E INSCRIPCIÓN



Cierre de una etapa para la COLONIA EXPERIMENTAL

REDACCIÓN

Desde la Asociación Administrativa de Cooperación Colonia Experimental nos expresan que la Colonia ha ido alcanzado grandes hitos siempre con Miguel Ángel García Castrillo al frente, de los cuales este medio ha ido informando. Con la aprobación de los presupuestos autonómicos y de la modificación del ICIO en enero, junto a los públicos compromisos políticos y técnicos de la Administración, se culmina —entienden desde la Entidad Urbanística— una etapa de dar viabilidad al proyecto que debe pasar ya a su ejecución, faltando que las Administraciones, “que ya avanzan en la buena dirección tras todo lo aprobado”, materialicen —en especial el Ayuntamiento— los convenios o subvenciones para financiar que la Entidad Urbanística pueda desarrollar sus competencias y comenzar a gestionar aspectos clave, como la preparación de proyectos básicos para pedir licencias en 2024, que culminen en las tan esperadas obras. Financiación ya comprometida en diversos acuerdos de pleno de Cibeles y muy necesaria en una zona tan vulnerable.

Ana F. Alonso, presidenta de la Comisión Gestora, declara que desde la entidad se muestran “muy orgullosos de haber podido contar con la fuerza técni-



Miguel Ángel García Castrillo (izquierda) deja la Asociación Administrativa, cumplida su labor.

ca de Miguel, que más allá de sus conocimientos como graduado en Derecho ha demostrado en los despachos y en las negociaciones políticas que una pequeña zona abandonada durante años puede y debe tener un futuro de viviendas dignas, nada que ver con las infraviviendas en las que vivimos”.

“Este joven —continúa— ha puesto orden donde no había nada, absolutamente nada, más que un problema lleno de problemas. Han pasado ocho años y, con todas las ganas e ilusión intactas de los ahora representantes de una Entidad Urbanística pionera en España, estamos más cerca que nunca del objetivo que nos marcamos. Su trabajo de militancia está sobradamente cumplido, ahora son las Administraciones las que deben continuar el buen rumbo y disponer el dinero comprometido para que podamos pagar a personal y gestionar las actuaciones, que quedarán en manos de los propietarios de las viviendas”.



Celebrada Jornada sobre SALUD MENTAL JUVENIL en el distrito de Villaverde

EL PASADO 14 DE FEBRERO,
con la asistencia de más
de 100 profesionales

EQUIPO COMUNITARIO
DE VILLAVERDE ALTO - MARCONI

El pasado 14 de febrero, el IES Villaverde fue escenario de una jornada dedicada a la salud mental juvenil, en la que más de 100 profesionales de la salud, la educación y los servicios sociales se congregaron para abordar los desafíos y necesidades urgentes en este campo. Esta iniciativa surge como respuesta a la creciente preocupación por la salud mental, especialmente entre los jóvenes, y se basa en las programaciones comunitarias elaboradas tras la realización de diagnósticos en cada barrio de Villaverde. Durante el evento se propició un espacio crucial para la reflexión y el compromiso, identificando desafíos clave y estableciendo pasos concretos para mejorar la atención y el apoyo a los jóvenes en situación de vulnerabilidad emocional.

La jornada se inició con un conversatorio entre profesionales de Villaverde, quienes, a través de sus diversas experiencias, compartieron sus perspectivas sobre las problemáticas actuales, identificaron causas y síntomas y plantearon propuestas e hipótesis de intervención. Se destacó la importancia del enfoque comunitario, preventivo y coordinado.

La Dra. Mirtha Cucco, directora del Centro Marie Langer, tomó la palabra para enfatizar que la salud mental no debe reducirse únicamente a la psicopatología, sino que también debe considerar los aspectos sociales y comunitarios que afectan el bienestar emocional de los jóvenes. Se señaló que la adolescencia actual enfrenta desafíos más allá de los síntomas individuales, como la pérdida de capacidades de espera y la desmaterialización del cuerpo, lo

cual genera importantes costos en el bienestar de la población. Desde la Metodología de los Procesos Correctores Comunitarios (ProCC), se propuso un enfoque integral para abordar estos malestares desde una perspectiva grupal y comunitaria, evitando la medicalización y la prevención neutral, y fortaleciendo la capacidad de la población para enfrentar y resolver las contradicciones de la realidad.

Finalmente, se trabajó en grupos para proponer iniciativas que contribuyan a la construcción de un proyecto compartido para abordar la problemática. Las conclusiones de la jornada y la propuesta de acción conjunta se presentarán el 24 de abril en el salón de plenos de la Junta Municipal a las 10:00, debido a la cantidad de propuestas recogidas.

MERCADILLO SOLIDARIO IES María Goyri Goyri a favor de ACNUR

COMISIONES ORGANIZADORAS
DEL MERCADILLO SOLIDARIO
IES MARÍA GOYRI GOYRI

Un grupo de profesores, alumnos y padres y madres del IES María Goyri Goyri estamos trabajando en la organización de un mercadillo solidario en alianza con ACNUR como parte práctica de un Proyecto ApS (propuesta educativa que combina procesos de aprendizaje y de servicio a la comunidad) de la asignatura de Educación en Valores Cívicos y Éticos.

Dicho mercadillo solidario tendrá lugar el próximo lunes 18 de marzo entre las 16:00 y las 19:00 en el parking del IES Juan Ramón Jiménez, centro en el que los alumnos de este nuevo instituto están alojados temporalmente hasta que se les entreguen sus instalaciones definitivas.



El proyecto se está preparando con mucho trabajo e ilusión desde hace más de un mes, y semanalmente nos reunimos los integrantes de las diferentes comisiones creadas para la organización del mercadillo, compuestas por diferentes miembros de la comunidad educativa del centro. La totalidad del importe recaudado se

donará a ACNUR para colaborar con la labor internacional que realizan con los refugiados. Por ello, nos encantaría contar con la visita de los vecinos del barrio al mercadillo para que cada uno, en la medida de sus posibilidades, pueda hacer su aportación mediante una compra a este proyecto solidario. ¡Os esperamos!